

Revendiquer notre héritage, pour la gloire de Christ



Derek Prince

☰ Sommaire



Quelqu'un a calculé qu'il existe environ huit mille promesses de Dieu dans la Bible, et toutes nous sont disponibles quand nous en avons besoin ; cependant nous n'avons pas besoin de les avoir toutes à un moment particulier. A un moment donné, il nous faut mettre la main sur une promesse particulière qui représente la provision de Dieu pour notre besoin dans cette situation particulière. C'est pourquoi je résume [2 Corinthiens 1:20](#) ainsi : "Chaque promesse qui correspond à ma situation et qui rencontre mon besoin est pour maintenant." Surtout souvenez-vous que l'objectif final est la gloire de Dieu. Les

promesses sont toutes pour la gloire de Dieu.

Je veux maintenant souligner un point que beaucoup de chrétiens négligent. La plupart des promesses de Dieu sont conditionnelles! En d'autres termes, dans la plupart des cas, mais pas toujours, quand Dieu donne une promesse, il dit à son peuple : "Si tu fais ça et ça, alors je te ferai ça et ça." Nous n'avons pas le droit de réclamer la promesse tant que nous n'avons pas rempli la condition.

Un bon exemple en est la promesse des bénédictions dont j'ai parlé au début de cette étude. Nous avons étudié dans [Deutéronome 28](#) toute la liste des bénédictions, et il faut nous rappeler que les conditions débutent avant tout par : "Si tu écoutes attentivement la voix de l'Eternel, ton Dieu..." Si nous n'écoutons pas la voix de l'Eternel, nous n'avons aucun droit scriptural de réclamer ces bénédictions. Nous devons remplir les conditions de Dieu.

Une autre chose que nous avons besoin de réaliser et qui est aussi très importante, c'est que l'accomplissement des promesses de Dieu ne dépend pas de nos circonstances, mais de nous si nous remplissons les conditions de Dieu. En d'autres termes, il nous faut fixer les yeux sur les conditions et être certains de les remplir. Il ne faut pas que nous soyons influencés par les circonstances. Ce qui arrive souvent au peuple de Dieu, c'est qu'un croyant trouve une promesse dont il a besoin et commence à la proclamer. Il regarde ensuite aux circonstances et remarque que celles-ci lui sont complètement défavorables. Il en conclut alors quelque chose comme: "Eh bien! c'est vrai, Dieu a fait la promesse, mais ce n'est pas une situation dans laquelle il peut l'accomplir." C'est totalement faux ! C'est là où beaucoup d'entre nous perdent leur héritage.

Reprenons l'exemple d'Abraham. Dieu lui a promis un fils sorti de ses entrailles, qui sera son héritier. Il avait atteint l'âge de quatre-vingt-dix-

neuf ans et toujours pas de fils. Il a essayé par lui-même et tout ce qu'il a obtenu a été Ismaël, qui ne devait pas être l'héritier. Pourquoi Dieu a-t-il permis qu'Abraham atteigne l'âge de quatre-vingt-dix-neuf ans avant d'accomplir sa promesse ? Pourquoi Dieu permet-il souvent que nous atteignons un stade où tout semble impossible avant qu'il vienne accomplir les promesses que nous attendons ? Je crois qu'il y a deux raisons pratiques (bien sûr, il peut y en avoir beaucoup d'autres). Avant tout, nous nous débarrassons de notre propre assurance. Nous parvenons à un point où nous savons que, si cela doit être fait, Dieu est le seul qui pourra le faire. C'est là où Abraham en est arrivé. Il savait que son propre corps était, du point de vue de la procréation, mort. Il savait que le ventre de Sarah était mort. Il savait qu'il n'y avait plus de possibilité naturelle pour que la promesse se réalise. C'est pourquoi il devait garder les yeux fixés uniquement et exclusivement sur Dieu. Personne d'autre ne pouvait le faire, sauf Dieu.

Une autre raison est que, je pense, quand cela se produit, toute la gloire revient à Dieu. Souvenez-vous que c'est l'objectif des promesses que Dieu soit glorifié. Quand il y a la possibilité pour nous de le faire par nous-mêmes, alors nous pouvons en retirer de la gloire ; quand nous en arrivons à un point où nous savons que nous en sommes incapables et que nous avons perdu toute assurance, alors toute la gloire va entièrement à Dieu.

Je voudrais finir ce livre en vous encourageant à faire tout votre possible pour réclamer votre héritage en Christ. Ce n'est ni présomptueux, ni arrogant. David dit, dans le [Psaume 116:13-14](#) : "Comment rendrai-je à l'Eternel tous ses bienfaits envers moi ? J'élèverai la coupe des délivrances, et j'invoquerai le nom de l'Eternel." Nous ne pouvons mieux honorer Dieu, qu'en entrant pleinement dans ce qu'il a payé pour nous, d'un prix si élevé. Donc, réclamons notre héritage ! Que Dieu vous bénisse.

Ma Prière aujourd'hui :

« Père, merci pour tout ce que j'ai appris au cours de ces études, aide-moi à entrer pleinement dans toutes les promesses que tu as faites pour moi, afin que le nom de Jésus soit glorifié dans et par ma vie. Aide-moi à te faire pleinement confiance, même lorsque toutes les possibilités naturelles sont épuisées. Aide-moi à comprendre la différence entre l'opposition de l'ennemi et l'épreuve de la foi et de la persévérance. Au nom de Jésus, amen. »

Derek Prince

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com